

ゴンだより



原爆ドーム 行ってきました

初めてでした。教科書にでてきてお子様たちと一緒に勉強はしていたのですが、実際に見るのは今回が初めてです。絶対に行きたいと思っていました。このすぐ左横の川に焼けたり水を求めたりする人の遺体があふれていたようです。

驚きと切なさでいっぱいです。私が生まれる11年前、たった11年前の出来事です。戦争は絶対にいけませんね。

(懇談会より 小6生のお母様)

◇前回の便り 「地頭を強く」 がいいのは分かるのですが、どうすれば……

☆考える イメージする やってみる 何度も試す 粘る 話す 描く 相手に分かるように伝える
 そんな力を伸ばしておくことです。 そのためには「がんばれ！」の声かけだけでは伸びません。
 描いたり考えたり試したりする材料が必要です。 まずは小さい頃からのおしゃべり、会話、語彙力の差は小学校高学年や中学校で大きく影響してきます。「まあね、だいたい、ちょー…、やべえ、ぜんぜん…」を多用していませんか。ハッキリ自分の気持ちをいくつもの言葉で伝えることの積み重ねが感情や表現力を高めていきます。数量、時間、物と物の関係も公園や自然の中での生き物との出会い、遊び、運動などで関係づけて考えたり、先を見通したり、実際に試したりして地頭力を高めて行くことにつながります。
 学力の基本は計算や漢字ではないということです。それらは一つのアイテムにすぎません。逞しい地頭を育てておきましょう。どんな状況でもゴールに向かう道をさがすことを諦めない力です。しかも楽しんで。

☆頭の体操 このあと 30秒で 5こ以上 いえるかな。 スピードで れんそう 連想
 チューリップ → パンジー → パンツ → おなら → → → → →

授業日 休日ご確認ください

4月

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

1		
		2
	3	
4		



お知らせ ◇体験希望をお知らせください 小 中 高校生のためのマンツーマン・オンライン英語講義
 リスニング力 スピーキング力強化 (教材:小学生 i-kids English 文法編①②
 中学生 学校教科書準拠テキスト 中学生 高校生 英検面接1級まで対応
 オンライン英会話:フィリピンのネイティブの先生と日本の英語の教科書の内容でマンツーマンの英語授業
 さっそく体験してもらっています。4月中は無料です。 ご希望の日時をお知らせください。